

# Babinsa Cumedak Koramil 0824/05 Sumberjambe Beri Pengarahan Mahasiswa KKN

Siswandi - [JEMBER.INDONESIASATU.CO.ID](http://JEMBER.INDONESIASATU.CO.ID)

Jan 14, 2025 - 11:44



JEMBER – Mahasiswa yang sedang melaksanakan Kuliah Kerja Nyata (KKN) di wilayah Desa Cumedak Kecamatan Sumberjambe Kabupaten Jember, pada Selasa 14/01/2024, melaksanakan pertemuan dengan Babinsa dan Bhabinkamtibmas serta Kepala Desa di Balai Desa Cumedak.



Pada kesempatan tersebut sebanyak 15 mahasiswa yang sedang melaksanakan KKN di desa tersebut mendapatkan pengarahan dari Tiga Pilar Desa yang terdiri dari Babinsa, Kepala Desa dan Bhabinkamtibmas.

Pada kesempatan tersebut Sertu Hariyanto Babinsa Cumedak menyampaikan pentingnya Komunikasi sosial dengan masyarakat, dalam mendukung suksesnya kegiatan yang akan kita laksanakan, termasuk oleh mahasiswa yang sedang menjalani KKN, yang akan berlangsung sejak 10/01/2025-17/02/2025 di Desa yang kita cintai ini.

Danramil 0824/05 Sumberjambe Kapten Inf Agus Suhartoyo dalam wawancaranya membenarkan adanya mahasiswa KKN di desa-desa diwilayah binaannya, dan ini kita arahkan kepada Babinsa untuk membantu dan mendampingi kegiatan mereka, berbaur dengan masyarakat.



Dengan kehadiran mereka diharapkan mereka dapat melaksanakan kegiatannya dengan baik, dapat meningkatkan sumberdaya manusia serta meningkatkan perekonomian masyarakat. Melalui program-program pelatihan dan pengembangan yang akan dilakukan. Tegas Danramil 0824/05 Sumberjambe.

Dandim 0824/Jember Letkol Arm Indra Andriansyah menyampaikan selamat melaksanakan KKN kepada adik-adik yang sedang ber KKN di wilayah jajaran, selahkan berkolaborasi dengan Koramil maupun Babinsa dalam mendukung kelancaran pelaksanaan KKN tersebut, dalam ikut berperan dalam meningkatkan pembangunan di wilayah Desa.

Kepada Danramil dan Babinsa agar memfasilitasi, mengarahkan dan mendukung pelaksanaan kegiatan mereka, sehingga apa yang menjadi visi dan misi KKN tersebut dapat dijalankan dengan baik. Tegasnya. (Siswandi)